



Suisse 4ème consommateur de cigarettes

Rubrique : actualités - Date : mardi 11 mars 2003

Une étude récente montre que la Suisse, avec 2880 cigarettes par habitant et par an, est le 4ème plus gros consommateur de cigarettes au monde, derrière la Bulgarie (3320 cig/hab/an), la Grèce (3230 cig/hab/an) et le Japon (2950 cig/hab/an). La Suisse est aussi le 10ème pays exportateur de cigarettes, avec 17'714 tonnes/an exportées.

Source : Guindon E, Boisclair D. Past, current and future trends in tobacco use. World Bank & World Health Organization, February 2003. Contact : guindone@who.int, 41.22.791.11.11.